

#NORD-OST #FAMILIE UND FRAUEN 14. Mai 2024

Klausur der EVG-Frauen aus der Region Nord-Ost

Der Vormittag war gefüllt mit dem Besuch des Schweriner Landtages und dem Austausch mit dem Abgeordneten Henning Foerster von der Linken. Am Nachmittag hieß es dann bei der Klausur der EVG-Frauen aus der Region Nord-Ost „Achtung, die Polizei kommt.“



Die EVG-Frauen trafen sich mit Kristin, Kathrin und Nele, den drei Vertreterinnen von der Gewerkschaft der Polizei (GdP) aus Schwerin. Schnell stellen die Teilnehmerinnen fest, dass nicht nur die Strukturen ähnlich sind, sondern auch die Themen und Herausforderungen. Auch bei den GdP-Frauen geht es um Gewalt gegen Frauen, um Vereinbarkeit Familie und Beruf oder aber um gleiche Chancen im Beruf.

Mit Bedauern musste der angeregte Austausch nach gut zwei Stunden unterbrochen werden, mit dem Versprechen, diesen fortzuführen und noch in diesem Jahr gemeinsam etwas auf die Beine zu stellen.

Am zweiten Tag der Klausur widmeten sich die Frauen intensiv dem Thema der Mitgliederwerbung und diskutierten über notwendige Verbesserungen bei der Mitgliederbindung und Betreuung.

Die Diskussion zur Tarifpolitik spielte in diesem Zusammenhang eine wichtige Rolle und die EVG-Frauen überlegten sich, wie Tarifiergebnisse für die Mitgliederwerbung noch besser genutzt werden können. In der nächsten Tarifrunde wollen die Frauen sich aktiv einbringen.

Die Zeit der Klausur verging wie im Fluge. Viele Themen konnten nur angerissen werden. Doch es steht fest, dass die EVG-Frauen aus der Region Nord-Ost an den Themen Gewalt gegen Frauen, Migrationspolitik und Rechtspopulismus, und Weltoilettentag gemeinsam arbeiten werden und sich aktiv beim DGB einbringen werden. Vielleicht heißt es dann bei der GdP „Achtung, die Eisenbahnerinnen kommen“.